

1. La AMPA del único colegio público de Los Remedios critica la supresión de una línea de 3 años "pese a la demanda"

La asociación de madres y padres de alumnos (AMPA) del colegio público Vara del Rey de Sevilla capital ha avisado este jueves de que este centro de la zona de Tablada va a perder una línea de tres años en su oferta educativa, "a pesar de que existe demanda de familias que solicitan este centro en segunda, tercera y cuarta opción y que al suprimirse la línea no podrán acceder al colegio, siendo ubicados (sus hijos) en otros centros que no han elegido".

[Más información](#)

2. Más de 18.000 alumnos de Granada se introducen en el potencial pedagógico del ajedrez

La delegada de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta en Granada, María José Martín, ha participado en las jornadas finales del programa 'aula Djaque' donde ha entregado los reconocimientos por las experiencias de éxito en el tratamiento interdisciplinar del ajedrez al CEIP Federico García Lorca de Olivares, al colegio La Asunción de Granada, al IES Luis Bueno Crespo de Armilla y al instituto Puerta del Mar de Almuñécar.

[Más información](#)

3. Patricia del Pozo identifica a la candidata del PP en San Fernando con "las políticas del gobierno del cambio de Juanma Moreno"

La candidata del PP a la Alcaldía de San Fernando, María José de Alba, ha recibido este jueves, a tan solo unas horas de que dé comienzo la campaña electoral, el aval de la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y coordinadora de educación del PP andaluz, Patricia del Pozo, que ha identificado directamente a la alcaldable popular con "el gobierno del cambio" de Juanma Moreno.

[Más información](#)

4. Estudiantes de dos institutos sevillanos elaboran un proyecto educativo sobre el Camino de Santiago

La iniciativa consta de una etapa preparatoria y del recorrido en sí, que se realizará del 20 al 25 de junio desde Sarria hasta la ciudad del Apóstol

[Más información](#)

5. Educación. 'Mini-rebelión' de Andalucía: la Junta mantendrá las calificaciones numéricas, en contra de la Lomloe, pero sólo «a título informativo»

La medida del Gobierno Moreno Bonilla nos recuerda al pensamiento Celaá cuando sostenía que a los alumnos no se les puede ni suspender... no sea que se traumatizen.

[Más información](#)